

Société de parents (SP)  
Réunion du 1<sup>er</sup> décembre 2020

Début de la réunion : 20 :03 hr

Liste des personnes présentes

Hélène Lemieux, Stéphanie Bourgeault-Dallaire, Andrée Desrochers, Nathalie Viens, Mathieu Martin-Leblanc, Patrycja A, Vincent Bouchard, Nina Lothian, Luc Dupont, Iain Ilich, Saley Abdou, Ijab Kristin Berg, Ijab Khanafer-Larocque, Adam Sweet, Cristina Sanchez.

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone

2. Adoption de l'ordre du jour

Ijab propose.

Luc appuie.

Tout le monde en accord.

3. Adoption du procès-verbal

Hélène propose.

Patrycja appuie.

Tous en faveur.

4. Mot de la présidente (rapport ci-bas)

Andrée parle de tout ce qui se passe, qui sera discuté dans les affaires courantes. Elle mentionne avoir enlevé le point sur la Saint-Valentin, qui pourra être discuté à la prochaine réunion. Ce point a été remplacé par le programme d'aide aux familles dans le besoin.

5. Rapport du trésorier (rapport ci-bas)

Il mentionne que les états de compte ne sont pas encore arrivés (la réunion est trop tôt dans le mois). Mais que les chiffres sont bons. Il va envoyer demain les informations pour le compte casino. Andrée va compléter le tout.

6. Affaires courantes

1. Casino

1. Compte-rendu casino 2020

Ce compte rendu sera envoyé demain.

2. Casino 2021

Andrée demande si on a reçu d'autres informations. Il ne sait pas quand. Cristina mentionne qu'ils vont nous envoyer une date. Mme Nathalie demande si les fonds du casino doivent être dépensés en deux ans. Luc croit que ça peut être étiré, il va vérifier. Patrycja dit qu'on peut faire une demande pour ne pas utiliser une partie ou toute la somme vu les circonstances particulières, et aussi elle propose l'idée d'équipement extérieur pour avoir des récréations plus actives.

2. Francothon

Andrée demande si des dons ont été fait pour l'école. Luc a laissé un message mais n'a pas eu de retour. Il mentionne que les fonds sont souvent envoyés en novembre, mais que c'est ouvert à l'année. Il parle du fonctionnement du Francothon. Il mentionne qu'on peut ouvrir et attendre en février et 'matcher' les fonds. Mme Nathalie dit que l'an dernier, vous aviez voté pour 5000\$. Elle demande si ce serait possible de faire un autre chèque de 5000\$. Donc Mme Nathalie propose de faire 5000\$ pour chacune des années scolaires. Luc dit que c'est une excellente option. Luc propose qu'on dépose le 5000\$ voté l'an dernier et que comme plan B pour cette année qu'on dépose un autre 5000\$ pour supporter l'école. Mme Nathalie mentionne qu'elle saura mieux comment dépenser l'argent pour répondre aux besoins de l'école en février.

3. Campagne Purdy's

Andrée mentionne que la campagne a battu des records, 1275\$ en profit. Elle remercie Nicole et sa famille et amis. Elle va confirmer les adresses de livraison et organiser un ramassage de l'école le 14 décembre.

#### 4. Les recettes de Gabrielle

Andrée nous montre le document du projet en cours, le design fait par Cristina. Le projet sera envoyé aux familles qui seront invitées à partager une recette qu'ils aiment. Ils ont établi un format de présentation des recettes. Le courriel sera envoyé à tous et on donnera jusqu'en janvier pour envoyer la recette. Vincent suggère de partager la fiche pour que les familles la remplissent. Il est établi qu'on va juste demander que les recettes soient dans un document 'word' et qu'on les rentrera nous-mêmes dans le format approprié. On parle qu'il serait bien d'avoir une photo avec le document.

#### 5. Campagne de sacs réutilisables

Mathieu présente le projet de sac. Il y a une discussion au niveau des nombres à commander et des prix. Il est proposé de commencer avec 300. Mathieu mentionne de supporter l'achat local. Il va négocier les prix et les possibilités et nous revient là-dessus. Il demande aussi de réfléchir à des façons de vendre l'idée aux parents. Mme Nathalie suggère l'école à portée de main.

#### 6. Idées d'aide aux familles de GR.

Andrée propose de créer un document pour proposer de ramasser des fonds pour aider les familles de GR dans le besoin. Ijab demande si on peut procéder par une autre méthode que les chèques. Luc mentionne que ce serait plus simple mais il doit vérifier. Vincent demande si on n'utilisera pas les fonds de la société de parents pour supporter les familles. Nicole mentionne la même chose. On pourrait prendre l'argent que l'on a et ramasser les fonds par la suite. Tout le monde s'entend pour utiliser les fonds disponibles. Il est mentionné que les fonds casino ne peuvent pas être utilisés. Mais il y a d'autres fonds qui peuvent être utilisés. Ijab demande s'il y aura un système pour que les familles dans le besoin puissent s'identifier. Luc mentionne qu'il faut être prudent, donner un montant fixe, et faire un travail pour aider les familles autrement (ex. en les mettant en contact avec les bons organismes). Nicole demande combien d'argent serait disponible, autre que les fonds casino. Vincent mentionne que cette année ça coûte moins cher à cause du manque d'activité, et donc que certains fonds peuvent être investis autrement. Luc mentionne qu'il y a 3800\$ dans ce compte, mais qu'il faudrait en garder. Andrée demande à Mme Nathalie comment elle se sent dans le rôle de choisir les familles dans le besoin. Ijab propose que les familles puissent aussi donner. Mais c'est compliqué comme processus. Luc va regarder les autres options, comme un paypal pour recueillir les fonds. Nicole suggère qu'on pourrait le mettre dans le même communiqué qui mentionne aux parents qui voudraient aider de faire leur dépôt (ex. cartes cadeaux, etc.). Mme Nathalie propose que les cartes ne soient pas envoyées par les enfants. Andrée propose que le communiqué soit envoyé disant que la société de parents donne 1000\$ et que ceux qui veulent donner peuvent envoyer des cartes cadeaux. On vise à envoyer le 11 ou le 14 si possible. Andrée et Hélène vont travailler sur le communiqué. Luc va préparer le chèque. Et Nicole va aider pour acheter les cartes cadeaux. Les cartes peuvent être Superstore ou Walmart.

#### 7. Fermeture de l'assemblée à 21:17hr

Prochaine réunion mardi le 5 janvier à 18:30hr.

### **Rapport présidente Société de Parents**

Bonsoir, merci à tous pour être ici ce soir et pour votre implication! C'est énormément apprécié.

Plusieurs activités et projets sont en court avec la Société de Parents avec les activités de financement, le livre de recettes et notre page Facebook. Nous allons en parler davantage dans les affaires courantes. Je vous demande à tous de commencer à penser une façon de souligner notre appréciation au personnel de l'école dans le cadre de la St-Valentin et nous en parlerons lors de notre réunion en Janvier!

Merci!

### **Rapport du trésorier**